

Après la visite sécuritaire qui a consisté en la tournée sur des différents sites où aura lieu la CAN, une autre mission d'inspection infrastructurelle s'annonce. Cette mission se tiendra du 10 au 15 novembre prochain.

Des experts en infrastructures mandatés par la Confédération africaine de football mèneront du 10 au 15 novembre une inspection des chantiers entrepris en prélude à la Can 2019. Cette mission s'appesantira sur le respect des chronogrammes des travaux de construction et de réaménagement des infrastructures de ladite compétition.

Les experts devront également s'assurer de la mise en application des recommandations faites par les inspecteurs de la Caf lors de précédentes missions. Ce sont notamment : l'aménagement des salles de contrôles (Stade Ahmadou Ahidjo), la sécurisation des sites (Stade de Bepanda), l'aménagement des voies d'accès, des systèmes de canalisation.

Rappelons que cette visite vient juste après celle du président de la CAF, Hamad Hamad à qui le président Paul Biya avait promis la disponibilité du peuple et des infrastructures le jour-j.